

# BOSSMAN

## Pendam IV/Diponegoro Gelar Acara Pengantar Tugas Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P

Agung widodo - [JATENG.BOSSMAN.CO.ID](http://JATENG.BOSSMAN.CO.ID)

Jun 20, 2023 - 21:20



*Acara Pengantar Tugas Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P*

**SEMARANG-** Sejumlah prajurit dan PNS Penerangan Kodam IV/Diponegoro bersama anggota Persit KCK mengikuti acara pengantar tugas Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P yang sebelumnya menjabat sebagai Kapendam IV/Diponegoro di Kantor Penerangan Kodam IV/Diponegoro, Selasa (20/6/2023).

Dalam sambutannya Kolonel Inf Bambang menyampaikan bahwa di Pendam IV/Diponegoro seperti menemukan keluarga baru. Ia berpesan agar keluarga besar Pendam IV/Diponegoro selalu menjaga kekompakan, rukun dan guyub, bekerja dengan tulus dan ikhlas. Diharapkan tali silaturahmi yang sudah ada

dapat terus terjalin sampai kapanpun.



"Kami mohon diri dan mohon doa restu agar dapat melaksanakan tugas pengabdian ditempat baru," ungkapnya.

Kepada awak media Kolonel Inf Bambang Hermanto mengungkapkan bahwa sinergitas antara Kodam IV/Diponegoro dengan diharapkan semakin solid.

"Saya berharap kiranya jalinan silaturahmi kita tetap terjaga, kemudian bantu Kodam terutama Pendam untuk memberitakan berita yang cepat, akurat dan terpercaya," tandasnya.

Kolonel Inf Bambang Hermanto, S.I.P yang akan menempati jabatan baru sebagai Kasintel Kasrem 091/ASN (Samarinda) Kodam VI/MIW tersebut mengucapkan terima kasih banyak kepada seluruh Keluarga besar Pendam IV/Diponegoro atas semangat, dedikasi, kerjasama selama ini sehingga satuan ini semakin jaya dan dibanggakan.



"Terimakasih yang sebesar-besarnya atas segala kebersamaan yang terjalin selama ini. Mohon maaf bila selama kebersamaan ini terdapat kesalahan, kekhilafan dan kekurangan baik dalam ucapan, perbuatan maupun tingkah laku kami dan keluarga selama ini," pungkas Kolonel Inf Bambang.

Acara tradisi pelepasan dilaksanakan dengan penuh kekeluargaan dan haru karena selama menjabat, beliau telah banyak memberikan kontribusi positif dan dedikasi terbaik terhadap satuan Penerangan Kodam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dipo